

24. Februar 2014 | 00.00 Uhr

Benrath

Viele Ideen für die Traumhochzeit

Benrath. Die gestrige Hochzeitsmesse im Benrather Schloss war sehr gut besucht.

von Beate Gostincar-Walther

Der Himmel strahlte besonders blau, die Schwäne schwebten elegant über den Spiegelteich und die rosafarbene Außenfront des Benrather Schlosses schien intensiver zu leuchten: Irgendwie hatte sich am Sonntag alles fein gemacht für die Hochzeitsmesse im Kavaliersflügel. Der Veranstalter, das Düsseldorfer Hochzeits-Netzwerk "Bube, Dame, König", versprach "einen Tag voller Ideen, weg vom Klischee."

Leonie Kramer und Lars Gawlitta erfuhren von dieser besonderen Hochzeitsmesse aus dem Internet und kamen eigens aus Bonn, um sich für ihre kirchliche Hochzeit inspirieren zu lassen. Genüsslich flanierten sie durch die Bereiche Festsaal, Kapelle, Galerie und Oldtimerausstellung, in denen sich rund 20 Dienstleister präsentierten. "Ich habe mir ein Prinzessinnenkleid ausgesucht," schwärmte Leonie Kramer, nicht bevor sie ihren Bräutigam fortgeschickt hatte, denn es soll ja Unglück bringen, wenn "Mann" vorher erfährt, was die Braut trägt. Lars notierte sich bei der Weinpräsentation gedanklich, dass er professionelle Beratung braucht, weil "wir keine Weinkenner sind."

Inzwischen suchte Leonie im Spiegel nach ihrer Schokoladenseite. "Ich würde das Haar offen tragen, den Schleier mit einem Kamm feststecken, dann lässt er sich beim Schleiertanz einfach lösen", riet die Fachfrau vom Brautstyling. Das Angebot des persönlichen Tanzlehrers, der mit individuellen Choreografien warb, verunsicherte indes das Bonner Pärchen. "Für's Tanzen müssen wir wohl noch etwas tun", stellte Leonie klar, Lars schmunzelte vage dazu, hier ist wohl noch Überzeugungsarbeit nötig. Rund 130 Gäste erwarten die beiden jungen Leute zu ihrer Traumhochzeit. Mit der Investition von 30 000 Euro liegen sie in etwa im Trend – vorausgesetzt natürlich, der persönliche Geldbeutel lässt das zu. Ob Schmuck, Videografen, Ringkissen, Patisserie-Kunstwerke, Candy-Bar oder die Entscheidung zwischen Smoking und Frack – eine Hochzeitsfeier wird bereits bei der Planung zum Event. Lars und Leonie gingen begeistert mit einem Päckchen Visitenkarten und vielen Ideen nach Hause.

"Wir hatten im Vorfeld viele Anfragen und präsentieren uns zum ersten Mal mit so vielen Ausstellern", freut sich Mitveranstalterin Imke van der Voort über den nicht enden wollenden Strom der Hochzeitsmessen-Gäste und das dazu passende Schloss-Ambiente.

Quelle: Rheinische Post